
Datenformate / Data format:

Vektorisierte Daten im *.PDF, *.EPS oder *.AI Format. 
Alle in Ihrer Datei enthaltenen Texte müssen in Zeichenwege bzw. Pfade umgewandelt 
sein. Die feinste Strichstärke darf 1 pt (0,375 mm) nicht unterschreiten (Negativlinien 
minimum 3 pt (1 mm).

KEINE Word- Excel- oder Powerpointdateien!
________________________________________________________

Vectorised data in *.PDF, *.EPS or *.AI format.
All text parts must be converted into outlines or paths.
The smallest line width may not be below 1 pt (0,375 mm), negative lines 3 pt (1 mm)

No Word – Excel or Power point files!

Siebdruck / Screenprint:

Vollton Farben:
•	Sonderfarben werden ausschließlich mit Pantone Farben aus der 
	 FORMULA GUIDE - Solid coated Serie gedruckt.
•	Bei dunklen Taschen ist ein Vordruck zwingend notwendig. (siehe Preisliste)

4-farbiger Rasterdruck:
Die Bilder müssen eine Auflösung von min. 200 dpi bei 1:1 Größe aufweisen  
und im CMYK-Farbmodus angelegt sein. Bildformate: *.TIFF, *.EPS, *.PSD
Bitte liefern Sie zu Ihren Daten einen farbverbindlichen Ausdruck Ihres Druckmotives, 
damit wir für die spätere Farbfindung beim Druck einen Anhaltspunkt haben. Es ist 
grundsätzlich ein Andruckmuster zur Druckfreigabe erforderlich.
Bitte beachten Sie das bei 4-farbigem Rasterdruck auf Baumwolle das Motiv farblich 
vom Original abweicht. Es ist nicht möglich eine Druckqualität wie auf Papier zu 
erzielen.
______________________________________________________________

Full tone colours:
• Special colours are printed solely with Pantone colours 
	 from the FORMULA GUIDE - Solid coated Serie
• On dark fabrics a primer print is obligatory necessary. (See price list)

4-colour halftone printing:
The images must have a minimum resolution of 200 dpi in 1:1 format and be created 
in CMYK colour mode. Image formats: *.TIFF, *.EPS, *.PSD
Please provide a binding colour print-out of the motif to serve as a guide for subse-
quent colour alignment when printing. A print proof is always required for printing 
release. 
Please note that a 4-colour halftone screen print on cotton can slightly vary to the 
original. It is not possible to achieve the same quality as on a paper print-out.

DATENBLATT SIEBDRUCK 

TECHNICAL DATA SHEET FOR SCREEN PRINTING

Datenversand / Data transmission:

Im Falle, dass Ihre Druckdateien eine überschaubare Größe von etwa 5 MB haben, könne Sie diese als E-Mail-Anhang versenden.  
Bei deutlich darüber hinaus gehenden Dateiumfängen empfehlen wir den kostenlosen Online-Dateiversand per www.wetransfer.com.
_______________________________________________________________________________________________________________

In case the print file is not higher than 5 MB you can send them by e-mail attachment without any problem. If file sizes are significantly 
higher, we suggest using the free file hosting service by www.wetransfer.com.  
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SIEBDRUCK - 4-farbiger Rasterdruck  /  SCREEN PRINT - 4c halftone printing

4-farbige Rastermotive werden im 24er Raster gedruckt. Bitte beach-
ten Sie, daß bei 4-farbigem Rasterdruck auf Baumwolle das Motiv 
farblich vom Original abweicht. 

Es ist nicht möglich eine Druckqualität wie auf Papier zu erzielen. Es 
ist grundsätzlich ein Andruckmuster zur Druckfreigabe erforderlich. 

Die Bilder müssen eine Auflösung von mindestens 200 dpi bei 1:1 
Größe aufweisen und im CMYK-Farbmodus angelegt sein. 

Bildformate: *JPG, *.TIFF, *.EPS, *.PSD

Bei Rasterdrucken ist ein Andruck zwingend erforderlich.

Originaldatei
Original picture

Originaldatei
Original picture

Verläufe im Rasterdruck
Gradients in halftone printing

Verläufe im 24er Raster 
Gradients (24 grid) in screen printing

Rasterdruck auf weißer Baumwolle
Screenprint on white cotton

Rasterdruck auf weißer Baumwolle
Screenprint on white cotton
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4-color grid motifs are printed in a 24 grid. Please note that in the 
case of 4-color raster printing on cotton, the color of the motif differs 
from the original.

It is not possible to achieve the same print quality as on paper. In prin-
ciple, a proof of print is required for approval to print.

The images must have a resolution of at least 200 dpi at 1: 1 
size and be in CMYK color mode.

Image formats: * JPG, * .TIFF, * .EPS, * .PSD
A proof is absolutely necessary for halftone prints.



SIEBDRUCK - Vordruck auf Baumwolle und Non-Woven
SCREEN PRINT - primer on cotton and non-woven:

Brillante Farben durch Vordruckweiss
Auf Taschen mit kräftigen Farben empfehlen wir ein Vordruckweiß. 
Dieses verhindert das Durchscheinen der Taschenfarbe im Aufdruck.

So funktioniert der Vordruck:
Vor dem eigentlichen Motivdruck wird die komplette Fläche des 
Motivs einmalig mit einem nicht deckenden Vordruckweiß auf die 
Tasche vorgedruckt. Danach wird der eigentlich Aufdruck über das 
Vordruckweiß gedruckt und überzeugt durch strahlende und intensive 
Farben.

Vordruck auf Baumwolle
Primer on cotton

Vordruck auf Non-Woven
Primer on Non-woven

ohne Vordruck
whitout primer

mit Vordruck
with primer
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Brilliant colors thanks to primer white
We recommend primer white on bags with strong colors. This pre-
vents the colour of the bag from showing through in the print.

This is how the primer works:
Before the actual motif is printed, the entire area of the motif is pri-
mer once on the bag with a non-opaque primer white. Then the actual 
imprint is printed over the primer white and impresses with bright 
and intense colors.



SIEBDRUCK - Silber und Goldtöne mit und ohne Vordruck
SCREEN PRINT - silver and gold tones with and without primer

Reflektierendes Silber und Gold durch Vordruckweiß
Silber und Gold enthalten Metallpigmente, die besonders von 
Baumwollstoffen aufgesogen werden und somit verlieren diese Farben  

 
ihren Glanz. Das lässt sich durch einen Vordruck verhindern.
Hier einige Beispiele:

ohne Vordruck
whitout primer

ohne Vordruck
whitout primer

ohne Vordruck
whitout primer

ohne Vordruck
whitout primer

Yellow-Gold
ca. PMS 871 C

Brown-Gold
ca. PMS 875 C

mit Vordruck
with primer

mit Vordruck
with primer

mit Vordruck
with primer

mit Vordruck
with primer
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Reflective silver and gold white primer
Silver and gold contain metal pigments, which are especially absor-
bed by cotton fabrics and thus lose these colors their shine. 

This can be prevented by using a primer.


